

日野小学校だより

平成27年
須坂市立
日野小学校
一学期③

平成27年度 日野小学校運動会がおこなわれました。

昨年度より、一週間遅い5月30日(土)の運動会です。5月中旬から運動会集中練習期間に入り、練習を積み重ねてきました。春に運動会をするようになって3回目となった今回、直前の一週間は30°を超える日もありましたが、カラっとした爽やかな日が続きました。応援に来てくださった保護者・ご家族の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

運動会の様子を、
写真で紹介します。



(上) 4年生のソーラン節。
衣装も踊りも決まっています。
(右上) 5年生と1年生のかけっこです。さすが高学年は成長を感じます。



(左上) 選手宣誓も青空の下で。
(上) 1年生の玉入れ。
(左) 綱引きも、みんな全力で頑張っています。
暑い中でしたが、一人ひとりが力を尽くしました。

運動会の続きです



- (上) 6年生の短距離走。宙を舞うようです。
(右上) 組体操の一場面。今年は北陸新幹線開業に合わせ、沿線の特産物や名所をテーマに構成しました。
(右) リレーです。各学年の代表者がバトンをつなぎます。運動会前の休み時間に練習を重ねてきました。



保護者の皆様にお知らせ

- ☆6月14日は、日野小学校校庭で少年少女球技大会があるほか、日野地域公民館でも多くの方々の集まる大会が催されるそうです。球技大会に出る児童の皆さん、保護者の皆さんは安全に気をつけるとともに、公民館駐車場には駐車しないようご配慮ください。
☆長野県教育委員会から、悩み相談の案内が来ています。
学校生活相談センター0800-800-7832
です。こども専用で無料の電話だそうです。6月26日まで
土日も受け付けているそうです。(朝 8時半から夕方6時まで)

3年生大活躍 ～がんばっているのは運動会だけじゃないぞ！～

運動会に向かっていく5月下旬でしたが、3年生は、他のことでも頑張っていました。一つ目はお借りしている畑に、村山早生ごぼうの種をまいたこと。昨年度の3年生もたくさん収穫して給食センターにお渡しし、食材としても利用していただきました。今年度も、たくさんのごぼうが育つといいですね。二つ目には、ケアネットの皆さんと交流をしてきました。運動会の招待状も届け、入所されているみなさんに、とても喜んでもらえました。三つ目には梨の木街道の花植えです。このお便りでは紹介できませんが、12日(金)に街道沿いにカンナの球根を植える予定です。綺麗な花が咲くのが楽しみです。



